

Rapport du Conseil d'administration

CAMARADES,

Avec le bilan, nous présentons à votre appréciation l'exposé sommaire de notre gestion pendant les mois écoulés depuis l'Assemblée générale ordinaire de novembre 1924.

La répartition d'un personnel sans cesse grandissant, la mise en exécution d'importants marchés, nécessitèrent 12 réunions extraordinaires en sus des réunions hebdomadaires, auxquelles tous les administrateurs collaborèrent régulièrement.

Nous eûmes à déplorer le décès de notre camarade Kieffer, victime d'un accident.

Les camarades Assegond et Boudry (Marecau) sont démissionnaires, l'un de l'Association, le second de l'atelier social.

Notre ami Coutelle fut admis à la retraite.

Voici les demandes d'inscription en règle avec l'article 9 des statuts :

Legrand (Louis), Giroudin (Maurice), Toulorge (Désiré), Leprince (Léon), Boudon (René), Kastielecki (André), Jouilly (Charles), Ribet (Georges), Le Noël (Emile), Pinault (Pierre).

Les camarades Tillie, tourneur; Neveu, ajusteur; Prudhomme, ajusteur; Lognon, ajusteur, viennent d'accomplir leur stage d'un an, nous les présentons à vos suffrages avec l'avis favorable de la Commission du Travail.

Nos collègues Laudereau et Roblin, sortants, vous aurez à nommer deux administrateurs.

Si le chiffre de nos affaires « Privé » s'accroît sans cesse, il est utile de signaler à nos camarades associés l'importance des marchés enregistrés, exécutés, ou en voie d'exécution, au cours de l'exercice 1924-1925.

Outre un nouveau lot de 2.000 appels magnétiques et microplastrons.

1° Extension à Belfort, à Grenoble;

2° Marché pour installation de multiples extensibles à Dinard, Thionville, Menton, Creil, Bourges, Guebwiller, Sarreguemines.

Nous avons mis en service les multiples téléphoniques de Caen, Elbeuf, Alençon, Fécamp, Annecy, Saint-Quentin, Aix-les-Bains, Lisieux, Beaune, Aix-en-Provence, Compiègne, Le Puy, Béthune, Montluçon, Arras.

Incessamment Châlons-sur-Marne et, dans quelques semaines, Saint-Chamond.

Pour ces installations, l'administration des P. T. T. manifestait son entière satisfaction tant au point de vue de l'exécution que pour la conscience professionnelle de nos camarades isolés.

3° 1 lot de matériel destiné à Tourcoing;

4° 1 lot de têtes verticales pour les Gobelins;

5° 1 lot de compteurs de conversation pour Nancy;

6° 1 multiple aux Affaires Etrangères;

7° 1 multiple à la Banque des Pays-Bas.

Notre firme figurera à la Foire de Paris, à l'Exposition internationale des Arts Décoratifs.

Nous avons fait l'acquisition d'une fraiseuse horizontale.

Le personnel associé et auxiliaire occupé au siège social s'élève à 457, en augmentation de 52 sur l'effectif de novembre 1924.

Les nouveaux ateliers à peine agencés, pour répondre aux besoins pressants des lointaines installations, nous avons hâté l'édification d'un vaste hangar couvert où s'active actuellement le montage des canivaux de multiple.

L'importance actuelle de notre fabrication nous impose l'urgence d'une réglementation sérieuse. Sans rien atténuer des précédentes propositions d'organisation, votre Conseil réalisait la centralisation des services Prévision, Main-d'œuvre, Revient.

L'examen périodique des commandes, leur montant, leur délai, doit mener l'Administration

à pouvoir leur opposer notre capacité de production, et par cela même, éviter les heures supplémentaires, les retards, et assurer l'exécution méthodique de nos travaux.

Le développement rapide du matériel rend inévitable l'augmentation de la force motrice. La commission pressentie à ce sujet, nous adresse un devis approximatif de 150.000 francs pour la transformation de la force et de la lumière. Des pourparlers sont engagés pour une prochaine réalisation.

La sécurité des locaux attirait notre attention; outre l'inspection journalière d'un veilleur de nuit, de nombreux extincteurs d'incendie seront entretenus.

L'application d'une décision de l'Assemblée générale dernière, relative à l'augmentation du salaire, nous fit procéder tout d'abord au relèvement du taux d'embauchage pour notre personnel auxiliaire.

Prochainement, nous devons envisager la classification de ces collaborateurs afin de mieux encourager l'effort et la capacité.

Il reste encore à mener vers plus de cohésion les divers services de préparation, de fabrication et d'écoulement. Le Conseil croit en la bonne volonté de tous pour obtenir cette résultante, preuve d'une saine et productive organisation.

LE CONSEIL.

CAMARADES,

Nous vous donnerons lecture d'une lettre relatant le cas d'un de nos bons camarades disparus. Ce cas sera discuté à la prochaine Assemblée générale de la Caisse des Retraites.
